



浪高だより

Aomori Pref. Namioka High School

第15号 令和 4 年12月12日(月)発行

〒038-1311 青森県青森市浪岡大字浪岡字稲村 101-2

Tel. 0172-62-4051(代表) fax 0172-62-1556

<http://www.namioka-h.asn.ed.jp/>



令和2年10月10日(土)
創立90周年記念式典挙行

令和4年度 2学年修学旅行 奈良・京都・大阪



11月30日(水) ~ 12月3日(土)



今年度も2学年の生徒26名と引率教員3名の29名が、3泊4日の日程で奈良・京都・大阪へ修学旅行に行ってきました。

1日目は、8時40分に学校を出発し、青森空港から飛行機で伊丹空港まで行き、奈良に向かいました。奈良では奈良の大仏様でおなじみの東大寺を見学後、薬師寺へと向かいました。薬師寺ではお坊さんの法話を聞いた後、東塔や西塔、本堂で薬師如来像などを見学しました。お坊さんの法話では、「薬師寺は前座!?!、メインはUSJ!!。修学のための旅行だから、USJでも学びはある。それをどう捉えるかが大事。」と話していました。生徒は疲れた様子もなく一日目を終えました。

2日目は、バスで京都市内見学です。午前、朱塗りの鳥居で有名な伏見稲荷神社と、黄金に輝く金閣寺を見学しました。昼食後、渡月橋や竹林などの嵐山地区を散策し、最後に清水寺を見学して一日を終えました。生徒は歩き疲れた様子が見られましたが、有名な京都の観光地を散策し一日を楽しみました。充実感と達成感から笑顔が見られました。

3日目は、宿泊ホテルから近くの船乗り場から船で移動し、ジンベイザメのいる海遊館を見学した後、楽しみにしていたユニバーサル・スタジオ・ジャパンに行きました。USJではマリオでおなじみのスーパー・ニンテンドー・ワールドをはじめとする様々なアトラクションを満喫しました。両手にお土産をたくさん抱え、一日を楽しく過ごしました。

最終日は、落語家と行くなわ探検クルーズの後、道頓堀付近を散策して大阪の町の雰囲気を実感しました。グリコ看板前では記念写真を撮るなど最後を楽しんでいました。生徒たちの表情には、多少の疲れは見られましたが、全員無事で4日間にわたる修学旅行を終えることができました。修学旅行の目的の一つ「一人はみんなのために」を考え、団体行動での個人の責任を自覚して行動できた実りある4日間になりました。

11月30日(水)(1日目) 学校→青森空港→伊丹空港→東大寺→薬師寺→旅館(京都)



12月1日(木)(2日目) 旅館→伏見稲荷神社→金閣寺(鹿苑寺)→嵐山地区→清水寺→ホテル(大阪)





12月2日(金)(3日目) ホテル→船乗り場(船)・・・海遊館(船)・・・船乗り場
→ユニバーサル・スタジオ・ジャパン→ホテル(大阪)



12月3日(土)(最終日) ホテル→湊町船着場・落語家と行くなにわ探検クルーズ・湊町船着場
→道頓堀付近→戎橋→日本橋→伊丹空港→青森空港→学校



2 学年修学旅行事前学習レポート (修学旅行の見学先を事前に調べレポートにまとめました。)



「浪高だより」は、本校 HP に掲載しています。浪岡高校公式 YouTube「浪高チャンネル」も視聴よろしくお祈いします。また、浪高公式 Instagram や、浪高公式 Twitter も最新の学校生活について配信していますのでよろしくお祈いします。

【YouTube QRコード】



【Instagram QRコード】



【Twitter QRコード】

